



Francia sigue expectante por anuncio de nuevo gobierno

Description

El primer ministro francés, François Bayrou, parece hoy en una carrera contrarreloj para cumplir su promesa de anunciar el nuevo gobierno antes de la Navidad, en un escenario de expectación y dudas.

La víspera, el jefe de Matignon conversó con el presidente Emmanuel Macron tres veces, pero la composición del gabinete del centrista designado hace 11 días siguió sin conocerse, por lo que este lunes continuarán las reuniones y los contactos, al menos en la primera mitad del día.

Según la prensa, la demora responde a la falta de acuerdo en la cúpula sobre ministros clave, como los de Asuntos Exteriores y Economía, este último con una agenda bien cargada por delante, después de que con la censura al anterior primer ministro, Michel Barnier, a principios de mes naufragara el proyecto de Presupuesto para el 2025.

Francia vive hoy una jornada de duelo nacional en homenaje a las víctimas del ciclón que devastó el 14 de diciembre al departamento de ultramar de Mayotte, por lo que algunos diputados advirtieron que sería inapropiado anunciar el gobierno.

Al respecto, la Presidencia señaló que si se da a conocer este lunes la composición del gabinete, sería después de las 18:00, hora local, en aras de respetar el duelo.

Bayrou prometió a los franceses formar su gobierno antes de la Navidad, en un escenario de crisis política, la cual provocó la caída de Barnier, tras una moción de censura aprobada el 4 de diciembre en la Asamblea Nacional con el apoyo de la izquierda y la extrema derecha.

El primer ministro, al igual que su predecesor en Matignon, caminará por una cuerda floja, ante la amenaza de otra moción, tan temprano como en enero, después de que el 14 presente a los diputados su discurso de política general.

Figuras de la izquierda, entre ellas el líder de los insumisos, Jean-Luc Mélenchon, aseguran que Bayrou no pasará del invierno.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024